

Le Parisien (09/10/08)

Jardin des Halles : des riverains déçus

I e r . Ils ont perdu leur bataille. Les riverains du quartier des Halles sont repartis déçus, hier soir, de leur réunion de concertation avec la mairie de Paris. Anne Hidalgo, première adjointe de Bertrand Delanoë, chargée de l'urbanisme, et Fabienne Giboudeaux, chargée des parcs et jardins, ont présenté l'ultime maquette du futur jardin des Halles.

Malgré les demandes répétées des associations, le jardin d'aventure Lalanne et la place René-Cassin n'y figurent plus. Les associations se sentent aujourd'hui flouées mais « plus question de revenir sur le sujet », a averti la Ville...